

Bericht des Vereins der Freunde und Förderer des Gymnasiums Burgkunstadt – 2023/24

Gerne berichte ich über die Arbeit des Fördervereins im nun nahezu beendeten Schuljahr.

Wir konnten wieder interessante und wichtige Projekte fördern und mithelfen, den Schulalltag für die ganze Schulfamilie attraktiver zu gestalten. Ganz wichtig ist uns auch die Förderung der Klassengemeinschaften, z. B. durch Zuschüsse zu Klassenfahrten und Exkursionen.

Wir fördern schnell und unbürokratisch, dort wo öffentliche oder andere finanzielle Mittel nicht oder nur unzureichend zur Verfügung stehen. Dies ist auch unser klar definierter Auftrag als gemeinnütziger Verein. Hier einige Beispiele aus dem aktuellen Schuljahr:

- Projekt „Streuobstwiese“
- Jugend forscht
- europäischer Tag der Sprachen
- Exkursion Wildpark Tambach
- Exkursion Deutsches Museum Nürnberg
- Exkursion Elsass
- Exkursion Deutsches Museum München
- Abitur-Studienfahrt nach Kroatien
- Kennenlerntage der 5. Klassen
- Oberfränkische Schulschach-Meisterschaft und Schulschachpatent
- Exkursion Geschichte, Politik und Naturwissenschaft zur Veste Coburg
- P-Seminar Französisch
- P-Seminar „Physik-Sammlung“
- Exkursion nach Weimar
- Geschichtenerzähler Latein
- Exkursion Jüdischer Friedhof Burgkunstadt und Synagoge Altenkunstadt
- Pilotschulprojekt „Digitale Schule der Zukunft“ – Anschaffung weiterer IT-Geräte
- Anschaffung eines Wasserspenders
- Beiträge für den Landeselternverband
- Anerkennungspreis für langjähriges gemeinnütziges Engagement, eine Auszeichnung für Abiturientinnen/Abiturienten, die sich in besonderer Weise für ihre Mitschüler und ihre Schule eingesetzt haben.
- Vorbereitungen für das Schulfest 2024

Herzlichen Dank an alle, die mit ihren Spenden und ihrer Mitgliedschaft unsere Arbeit unterstützen.

Unser Dank gilt natürlich auch der Schulleitung und dem Lehrerkollegium für ihr Engagement und die stets vertrauensvolle Zusammenarbeit. Ebenso bedanken wir uns bei den Damen des Sekretariats und dem Elternbeirat, die uns jederzeit unterstützend zur Seite standen.

Besondere Glückwünsche gehen an die Abiturientinnen und Abiturienten, verbunden mit den besten Wünschen für ihre Zukunft: „Alles Gute und immer das notwendige Quäntchen Glück!“

Über eine deutlich Steigerung der Anzahl unserer Mitglieder würden wir uns sehr freuen. Die Ziele des Fördervereins und die unterstützten Projekte sollten eigentlich überzeugen. Bitte melden Sie sich im Sekretariat oder im Rahmen der Elternsprechtage direkt beim Förderverein. Per „Newsletter“ informieren wir unsere Mitglieder gerne über alle aktuellen Aktivitäten an unserem Gymnasium. Ein weiterer guter Grund, dem Förderverein beizutreten.

Allen Schülern, Eltern, Lehrern und Mitgliedern der Schulverwaltung wünscht der Verein der Freunde und Förderer des Gymnasiums Burgkunstadt schöne, erholsame und auch „spannende“ Ferien.

Konrad Herold
1. Vorsitzender

